



FEG
HEIDELBERG

AUSSTRECKEN NACH JESUS



Wie sieht
„Ausstrecken nach Jesus“
aus?

Ja, wir alle sehen mit unverhülltem Gesicht die Herrlichkeit des Herrn. Wir sehen sie wie in einem Spiegel, und indem wir das Ebenbild des Herrn anschauen, wird unser ganzes Wesen so umgestaltet, dass wir ihm immer ähnlicher werden und immer mehr Anteil an seiner Herrlichkeit bekommen. Diese Umgestaltung ist das Werk des Herrn; sie ist das Werk seines Geistes.

2. Korinther 3,18 / NGÜ

**Denke Subtraktion,
nicht Addition**